

## Se Avocará la CIDH a la Dura Tarea de Investigar los Derechos en Argentina

WASHINGTON, 3 de diciembre (AFP).—La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), realiza una de las tareas más difíciles de su historia: elaborar un informe sobre la situación de los derechos en Argentina, estimaron hoy aquí algunos observadores interamericanos.

Dicho informe sólo puede compararse con el estudio del caso chileno después del golpe que llevó al poder al general Augusto Pinochet, dijeron.

Según se supo la CIDH tiene por delante no menos de 6.000 denuncias de violencias de los derechos humanos, recibidas durante los últimos tres años.

"Todos esperan que la Comisión se expida con rapidez y a la vez con objetividad en la descripción de la situación imperante en Argentina, respecto a los derechos humanos", dijo el Presidente de la CIDH, el jurista venezolano Andrés Aguilar, al iniciarse el último jueves el cuadragésimo octavo período de sesiones de la CIDH.

Aguilar dejó así en claro que la CIDH estudiará los abusos denunciados a la luz de las actividades terroristas en el país que, según la tesis de las autoridades argentinas, justificaron la toma de medidas radicales de represión.

Datos disponibles indican que la mayoría de las detenciones arbitrarias y de-

sapariciones señaladas ocurrieron durante los años 1976 y 1977, período durante el cual la ola de terrorismo llegó a su más alto grado de intensidad.

La CIDH viajó a Argentina el último mes de septiembre para realizar una investigación de tres semanas.

El hecho de que finalmente el gobierno argentino haya accedido a la petición de la Comisión para efectuar tal viaje, fue interpretado como una demostración de su voluntad para evitar nuevos excesos.

UNO MAS UNO

### ABANDONARA ARGENTINA EL DIRECTOR DE UN DIARIO

BUENOS AIRES, 3 de diciembre (UPI).— Por haber sido amenazado mediante una carta un hijo suyo, de diez años, el director del diario de habla inglesa *Buenos Aires Herald* y defensor público de los derechos humanos, anunció que abandonará el país por lo menos durante dos meses. Por otra parte, la Conducción Única de los Trabajadores Argentinos denunció ante la Organización Internacional del Trabajo que la nueva ley sí agravia la Constitución y viola los convenios internacionales.

EXCELSIOR

### Premio a un Libro Sobre Militares

PARIS, 3 de diciembre. (AFP).—El libro del profesor francés Alain Rouquie "Pouvoir militaire et société politique en République Argentine" (Poder Militar y Sociedad Política en la República Argentina), obtuvo uno de los premios atribuidos hoy por la Academia de Ciencias Morales y Políticas aquí.

El libro de Rouquie, que en su origen constituyó una tesis de doctorado de Estado, analiza las relaciones entre el poder político y militar, la evolución de esa relación de fuerzas a partir, en particular de 1930, fecha del golpe del general Uriburu, el interregno peronista y últimamente la tesis de la seguridad nacional.

El trabajo, considerado por medios académicos como uno de los ensayos más lúcidos y documentados emprendidos hasta el presente en relación a esa tema.